

# Vie Communale



Lauréats 2015



En agrémentant avec beaucoup de goût les abords de leur maison, les habitants de Boucheporn contribuent à rendre le village attrayant grâce aux espaces verts et au fleurissement. La municipalité a tenu à les remercier pour leurs efforts par un petit présent lors de la remise des diplômes des maisons fleuries qui a eu lieu le 23 février 2016.



En 2016, le périscolaire a permis l'accueil de 40 enfants en moyenne par semaine. Miriam, notre animatrice, épaulée par Christiane, propose aux enfants des activités manuelles (dessins, bricolages,...) : de jolis objets conçus par leurs "petites mains" !

La traditionnelle fête de fin d'année scolaire a été, à la demande de l'école, délocalisée au site du Bambesch. Après quelques kilomètres de marche, les écoliers ont été accueillis par la municipalité avec boissons, chips, sandwiches, fruits et confiseries. Très émue, Madame le Maire découvre les dessins et petits mots que les enfants lui ont remis à l'occasion de son anniversaire



Le 11 novembre célèbre à la fois l'Armistice du 11 novembre 1918, la Commémoration de la Victoire et de la Paix et l'Hommage à tous les morts pour la France. C'est donc la reconnaissance du pays tout entier à l'égard de l'ensemble des Morts pour la France tombés pendant et depuis la Grande Guerre qui s'exprime aujourd'hui, particulièrement envers les derniers d'entre eux, notamment en opérations extérieures. Après le dépôt de la gerbe devant le monument aux morts et la lecture du message du ministre de la défense par Jade, élève de 6ème, et membre du Conseil Municipal des Jeunes, un verre de l'amitié a clos la cérémonie.

Comme chaque année, la municipalité accompagnée du Saint-Nicolas, est passée à l'école pour distribuer à l'ensemble des écoliers ainsi qu'au corps enseignant des sachets de friandises.

